

SPORTS

sport.union@sonapresse.com

Brèves

Par W.N.

CYCLISME : VAN AERT DEVANT LE TRIBUNAL



Photo: DR

Grièvement blessé aux jambes après une chute lors du dernier Tour de France, le Belge Wout Van Aert, toujours en convalescence, a été convoqué devant le Conseil de Prud'hommes de Malines, en Belgique, mardi. La société Sniper Cycling, qui gère l'équipe Vérandas Willems-Crelan, lui réclame aujourd'hui la somme de 1,1 million d'euros de dommages et intérêts pour avoir abusivement rompu son contrat en septembre 2018 alors qu'il était normalement engagé avec l'équipe belge jusqu'à la fin de la saison 2019.

TOTAL DIRECT ÉNERGIE ASSURÉE DE PARTICIPER AU TOUR DE FRANCE

L'équipe de Total Direct Energie sera présente sur les courses du calendrier World Tour en 2020, et donc sur le Tour de France. À l'issue du Tour du Gwangxi, les coureurs de Jean-René Bernaudeau ont remporté le classement UCI Europe Tour devant Wanty Groupe Gobert.

REPORT DU VERDICT DANS LE PROCÈS VINOKOUROV

Initialement prévu le 8 octobre, le prononcé du verdict dans le procès en corruption d'Alexandre Vinokourov, qui est soupçonné d'avoir acheté sa victoire sur Liège-Bastogne-Liège 2010, avait été une première fois reporté au 22 octobre, en raison d'une surcharge de travail du tribunal belge en charge de l'affaire. Ce mardi, le tribunal a annoncé que le prononcé du jugement est reporté au 5 novembre. Vinokourov risque six mois de prison ferme.

Rodney Mouloungui : "Je travaille dur"

CYCLISME. Il est sans doute moins connu au Gabon que les coureurs Leris Moukagni ou Ephrem Ekobena. Rodney Mouloungui, 20 ans, est actuellement sociétaire de la formation franco-japonaise Interpro, à Grenoble (France). Son ambition : passer professionnel avec cette écurie qui a déjà pris part à trois éditions de la Tropicale Amissa-Bongo. Et pour cela, il travaille dur pour atteindre ses objectifs. Lecture !

Propos recueillis par Willy NDONG
Libreville/Gabon

L'Union. De nombreux Gabonais ne vous connaissent pas. Pouvez-vous vous présenter à nos lecteurs ?

Je suis Rodney Mouloungui, Gabonais tout naturellement, et j'ai bientôt 21 ans. Actuellement, je suis à Grenoble où j'évolue au sein de l'écurie franco-japonaise Interpro, qui a déjà participé à trois éditions de la Tropicale Amissa-Bongo.

Que représente le cyclisme pour vous et d'où vous vient cette passion ?

Pour beaucoup, c'est le football. Mais moi, je suis passionné de cyclisme depuis tout petit. Cela ne s'explique pas, mais le cyclisme c'est mon esprit et mon âme. Je ne respire que pour cette discipline.

Quelles sont vos ambitions en tant que passionné de la "petite reine" ?

Je suis actuellement en formation avec mon écurie. Je travaille dur afin de passer professionnel. A cette fin, il va falloir accumuler un certain nombre de points. Si tout se passe bien, en 2020, je compte réaliser mes objectifs.

Permettez qu'on parle de la Tropicale Amissa-Bongo. Pourquoi ne vous voit-on jamais à cette



Photo: DR

Le jeune Mouloungui, sociétaire du club grenoblois de Interpro de cyclisme.

compétition ?

L'Espagnol Abraham Olano, le coach national, m'avait toujours convoqué. Mais à la dernière minute, j'ai souvent été écarté. Pour des raisons que je ne connais pas.

Vos performances ne sont-elles pas à l'origine de ce fait ?

Je ne pense pas. La preuve est que j'ai été convoqué par le coach.

Pensez-vous que la fédération soit à l'origine de vos déboires ?

C'est une question qu'il faut poser à la fédération.

Quels sont alors vos rapports avec les membres de la fédération ?

Aucun, pour le moment.

Comprenez-vous l'intérêt de la Tropicale Amissa-Bongo ?

C'est une importante course, dans la mesure où de nombreux coureurs africains ont été détectés lors de cet événement. Il s'agit d'un bon tremplin.

Pourquoi nos compatriotes, qui prennent part à cette course, n'en tirent-ils pas profit ?

Il y a sans doute un problème organisationnel. En plus, il faut beaucoup de compétitions domestiques pour avoir du tonus dans les jambes et être compétitifs. En l'absence de ces éléments, il va être difficile pour les sportifs gabonais engagés à cette course d'aller chercher les professionnels.

Roglic termine l'année en numéro 1

AFP
Paris/France

Le classement mondial de l'année vient d'être dévoilé par l'Union cycliste internationale (UCI). Le Slovène Primoz Roglic (Jumbo-Visma) finit numéro 1 cette année. Le Français Julian Alaphilippe (Deceuninck) termine sur la deuxième marche du podium, complété Jakob Fuglsang (Astana).

Voici d'ailleurs les classements mondial et par équipes :



Photo: DR

Le Slovène Primoz Roglic termine l'année en tête du classement de l'UCI

Vainqueur, notamment de Tirreno-Adriatico, du Tour de Romandie et de la Vuelta, Roglic, 29 ans, devance le Danois Jakob Fuglsang et le Colombien Egan Bernal, révélation de l'année et vainqueur du Tour de France. Le rang d'équipe numéro un est revenu à la formation belge Deceuninck.

Le WorldTour féminin a été attribué à Marianne Vos, mais la Néerlandaise figure seulement en deuxième position au classement mondial féminin, derrière sa compatriote Lorena Wiebes.